



DIE LEGENDE DER PRINZESSIN KAGUYA

Bewertung der Jugend Filmjury:

Ein kleines Kind vom Mond wird von einem armen Bambussammler gefunden. Das Mädchen wächst bei ihm und seiner Frau auf dem Land auf. Als der Bambussammler bei der Arbeit immer wieder Schätze findet, ziehen sie in die Stadt, damit das Mädchen eine echte Prinzessin wird. Viele Männer wollen sie heiraten, weil sie wunderschön ist. Aber anstatt sich darüber zu freuen, wird sie nur immer trauriger. Sie weiß nämlich, dass sie bald zum Mond zurück muss.

Die japanische Legende ist ziemlich ausführlich erzählt. Manche Szenen sind sehr lang, aber man erfährt alle Details, die für die Geschichte wichtig sind. Der Film ist im Mangastil gezeichnet, aber nicht klassisch sondern im Aquarellstil. Zum Beispiel fällt auf, dass die Augen nicht so groß sind, wie man es kennt. Trotzdem zeigen gerade die Augen viel Gefühl. Der Zeichenstil wechselt im Laufe des Films. Er passt sich der Stimmung an und ist ausdrucksstark, aber auch sehr natürlich. Der Film reißt einen mit, obwohl die Geschichte nicht realistisch ist.

Den Film sollte man erst ab zehn Jahren gucken. Für diejenigen, die die Legende nicht kennen, ist das Ende ziemlich unerwartet.

Wertung in Sternen:

traurig: ★ ★ ★ ★
 fantasievoll: ★ ★ ★ ★ ★
 mitreißend: ★ ★ ★ ★
 märchenhaft: ★ ★ ★
 spannend: ★

